
 

 

 

 

 

 

 

卒業式に向けて 
 いよいよ第６４回卒業式が明日となりました。今年の３年生は、臨時休校でスタートし、
入学式は、これまでに経験のない生徒のみの実施でした。そのため、３年生の保護者にお
かれましては、卒業式への参加をたいへん心待ちにされてあることと思います。お子様の
ご卒業おめでとうございます。 

これまでは、先輩たちの姿に学び成長をするという時間がたくさん計画されていたので
すが、この３年生はあまりそのような機会を持つことができず、様々なことを自分たちで
考え作り上げた学年となりました。先輩の姿を学べないマイナスの面もあったと思います
が、新たな取組にチャレンジする機会を得て生徒たちの成長にプラスの面をもたらしてく
れたと感じています。 

生徒たちが生きていくこれからの人生は、予測困難な変化の激しい時代となります。そ
の中で生きていくための力をつけるために、「夢への挑戦」というテーマで生徒たちと共
に、３学年職員が中心となり取り組んできました。生徒たちのこれからの活躍に期待をし
ています。 

 最後になりましたが、この３年間何かと不行届きな点も多々あったかと思いますが、本
校の教育活動にご理解とご協力をいただいたことに心より感謝申し上げます。ありがとう
ございました。 

 卒業式については、下記の日程で、感染対策を行い実施いたしますのでよろしくお願い
します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３学年 『立つ鳥 跡を濁さず』 
３月８日（水） 
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１ 日時  令和５年３月１０日（金）１０：００開式 

         ９：００～ ９：４５  保護者受付時間 

（※９：５３～生徒入場となります。） 

        １０：００～１０：３０  卒業式（体育館） 

        １０：５５～１１：４５  学級活動（各学級） 

         ※卒業式は、所要時間３０分程度で実施します。 

２ 会場  本校 体育館 （※駐車場はグラウンドです） 

３ 感染症対策について 

〇 児童生徒及び教職員は、入退場、式辞・祝辞等、卒業証書授与、送辞・答辞の場面など、

式典全体を通じてマスクを外すことを基本とします。 

〇 来賓や保護者の方には原則マスクを着用とし、座席間に触れ合わない程度の距離を確

保します。 

 〇 国歌・校歌等の斉唱や合唱を行う時や、複数の児童生徒による、いわゆる「呼びかけ」

を実施する時は、マスクの着用など一定の感染症対策を講じます。 

  〇 基礎疾患があるなど様々な事情により、感染不安を抱き、マスクの着用を希望 

したり、また、健康上の理由によりマスクを着用できない児童生徒もいたりす 

ることなどから、学校や教職員がマスクの着脱を強いることはしません。 

〇 配付しておりました式当日の参列者による検温カードの提出を求めないこととしま

す。体調不良等の症状がある場合は、参列をお控えいただきますようお願いします。 



３学年『立つ鳥 跡を濁さず』 大掃除 
３月８日（水）の１・２時間目に、３学年は大掃除を実施してくれました。３年生にな

り積み上げてきた、思い出の掲示物の撤去や一生懸命に頑張って勉強した机や椅子の汚れ

落としなどに取り組んでくれました。 

『立つ鳥跡を濁さず』は、「立ち去る者は、見苦しくないようきれいに始末をしていく

べきという戒め」と言われますが、私の目には「引き際は美しくあるべき」というように

写りました。最後まで、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校同窓会入会式について 
 本校は、昭和３４年に当時の大善寺中学校と安武中学校が統一され、創立６３年とい

う歴史があります。今年度は、３年ぶりに役員の方に出席いただき、第１５回卒業である
江口 哲（えぐち あきら）様に卒業生への激励の言葉をいただきました。また同窓会か
らは、卒業記念品として、卒業生に印鑑を準備していただいていますのでお知らせをして
おきます。 

○ 同窓会役員の紹介 ○ 

会 長 内田 哲 様（第１４回卒） 副会長 野口 定敏 様（第６回卒） 

理 事 井上 雄之様（第１回卒）  理 事 清水 寿一郎様（第２回卒） 

理 事 野田 憲治様（第１２回卒） 理 事 富松 由美子様（第１４回卒） 

顧 問 原  寛 様（第６回卒） 

 

第３回地域学校協議会を開催しました 
２月２２日（水）１０時より校長室において第３回地域学校協議会を開催しました。協

議の内容としましては、２４号でお知らせしました「教育活動についての保護者アンケー
ト」や「生徒による授業評価」、生徒による「久留米市教育振興プランアンケート」等の
結果をもとに、今年度の教育活動についてご意見をいただきました。 

特に、生徒が「わかった・できた」と実感できるような授業づくりを心掛け、生徒たち
の学力向上に努めて欲しいということでした。 

来年度、日常の授業づくりと共に、家庭学習習慣の定着や目的を持ち主体的に学習する
態度の育成などに取り組み、学校目標である「夢への実現に向けて逞しく挑戦する生徒の
育成」の達成を目指していきたいと思います。 

来年度もご協力のほどよろしくお願いいたします。 
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